

# Bitte unbedingt beachten in der Corona-Zeit!

Bei einem Gottesdienstbesuch während der Corona-Zeit gelten nachstehende Regelungen:

- **Menschen mit Corona typischen Krankheitssymptomen ist es nicht gestattet, unser Gemeindehaus zu betreten**, und sie können auch **nicht** an den Gottesdiensten teilnehmen!
- Auf Begegnungen der Gottesdienstbesucher\*innen unter freiem Himmel im Vorfeld oder nach dem Gottesdienst soll möglichst verzichtet werden.
- Der Zugang zum Gemeindehaus wird durch eingewiesene Personen unter Wahrung der vorgeschriebenen Abstände von **mind. 1,5 m** zueinander geregelt.
- Nach dem Betreten des Gemeindehauses erfolgt die **Händedesinfektion** bei jedem Besucher mit dem bereitgestellten Desinfektionsmittel.
- Gottesdienstbesucher\*innen bringen ihre eigene **Mund-Nase-Schutzmaske** mit. Im Bedarfsfall kann eine Schutzmaske gestellt bzw. erworben werden. (Stoffmasken sind in ausreichender Zahl vorhanden). **Die Schutzmasken werden während des gesamten Aufenthalts im Gemeindehaus getragen.**
- Eine persönliche **Eintragung in eine Besucherliste** gleich am Eingang ist freiwillig, wird jedoch zur Sicherheit und zum **Nachverfolgen einer evtl. Infektionskette** jedem Besucher nachdrücklich empfohlen.
- Der Einlass in den Gemeindesaal soll **einzel**n erfolgen. Die Besucher wahren dabei einen **Abstand von 1,5 m**. Das gilt auch für den Auslass. Die Stühle im Gemeindesaal sind einzeln oder paarweise gestellt. Angehörige eines Hausstandes können benachbarte Stühle auch zueinander ziehen. Sonst dürfen die Stuhlabstände nicht geändert werden.
- Das **gemeinsame Singen** im Gottesdienst ist wegen dem Ansteckungsrisiko leider **nicht möglich**. Wir werden jedoch auf Musik oder auf einen Gesangsvortrag nicht verzichten müssen, wenn die Hygiene-Abstände eingehalten werden.
- Die **Kollekte** wird **am Ausgang** des Gottesdienstes eingelegt.
- Ein **Kaffeetrinken** oder gemeinsames Essen nach dem Gottesdienst ist zurzeit im Ess-Saal **nicht erlaubt!**
- Die **Abstandsregelung von 1,5 m gilt auch im Sanitärbereich** (Toiletten).

Solange die Corona-Pandemie andauert, wird der Aufenthalt im Gemeindehaus anders als gewohnt ablaufen. Daher müssen wir in dieser Zeit besonders rücksichtsvoll und geduldig miteinander umgehen. Danke für die freundliche Beachtung!